



jugendforum*
darmstadt



U16-Europawahl in Darmstadt

<https://u18darmstadt.de/>

Warum Wählen? - Nicht wählen ist keine Option!

Es geht um die Zukunft der EU. [Rechtspopulisten](#) und Rechtsextreme könnten laut Prognosen auf bis zu einem Drittel der Sitze im Parlament kommen. Dann streitet fast ein Drittel der Abgeordneten nicht darüber, wie das eine oder das andere Gesetz ausgestaltet wird, sondern sie wollen die EU abschaffen.

Wer nicht wählen geht, lässt andere über die Zukunft Europas entscheiden. Machen zu wenig Menschen von ihrem Wahlrecht Gebrauch oder enthalten sich, besteht eine deutlich höhere Gefahr, dass extremistische und populistische Strömungen in Europa zu Zuge kommen.

Die Beschlüsse des Europäischen Parlaments haben direkte und tatsächliche Auswirkungen auf das Leben aller. Und all diese Beschlüsse beginnen mit der Stimmabgabe. Wer nicht wählt, könnte man sagen, lebt nach den Beschlüssen anderer – und sogar in einer Demokratie von anderen.

Die Demokratie darf niemals als selbstverständlich betrachtet werden. Die Einführung der Demokratie ist eine gemeinsame Errungenschaft, und ihre Stärke zu erhalten bleibt eine gemeinsame Aufgabe, bei der jeder eine Rolle spielt. Auch darf die Demokratie niemals als vollendet angesehen werden. Sie kann immer verbessert werden. Und je mehr Menschen wählen, desto stärker wird unsere Demokratie.

